

Stand: 20.10.2022

Sachstandsbericht

Trägeranteil für regionale Stiftungen als Kindergartenträger Antrag der CDU-Fraktion vom 31.05.2013

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung zu prüfen, wie der Träger der Kindertagesstätte am Moosweg in Köln-Rath/Heumar vor dem Hintergrund seiner aktuellen Probleme bei der Finanzierung der Einrichtung für das kommende Kindergartenjahr 2013/2014 unbürokratisch dabei unterstützt werden kann, die derzeit zur Schließung vorgesehene Gruppe weiterzuführen oder zumindest für einen Teil der derzeit in der Einrichtung befindlichen Kinder eine Weiterbetreuung zu ermöglichen.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Mit dem Träger wurden damals und erneut im Jahr 2021 Gespräche geführt. Eine Statusänderung mit Anerkennung als Elterninitiative ist nicht möglich, weil nach den Regelungen im damaligen und im aktuellen Kinderbildungsgesetz dafür Voraussetzung ist, dass die Eltern im Träger Mitglied sind und die Mehrheit für Satzungsänderungen haben. Eine solche Veränderung ist bei einer Stiftung nicht möglich bzw. gewollt.

Andere Finanzierungsmöglichkeiten aus dem städtischen Haushalt waren seinerzeit nicht vorhanden.

Nächste Schritte:

Der Antrag wird als erledigt betrachtet.

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: